



# 全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより  
令和7年3月21日発行  
第14号

## 新たな旅立ちへ

本年度も、いよいよ子供たちの「卒業・修了の月」を迎えました。この1年間、どの子も心身ともに一段と成長した姿を見せてくれました。嬉しい限りです。本日通知表を持ち帰っています。ぜひご家庭でも、丸の数だけではなく、お子さんと一緒に成長を喜ぶ時間をつくっていただきたいと思います。

さて、3月24日(月)に卒業式を迎える7人の6年生。未来への夢と希望をもって坂瀬川小学校を巣立っていきます。この1年間、坂瀬川小学校のリーダーとして、大いに活躍してくれました。小学校生活で身に付けたことを土台とし、自信を持って中学校へ進学してほしいと願っています。

そして、1年生から5年生は、3月21日(金)に修了式を迎えました。3学期が終わり、これから春休みを迎える。4月に入ると、学年が1つずつ進級します。この1年間、各学年で挑戦し、やり抜いてきたことを力として新学年でも努力を積み重ねてほしいです。休み中も事故や健康等には十分気をつけてください。

それぞれの新たな旅立ちに向け、子供たちがこの1年間で心身ともに大きく成長できたことを喜び、本年度、温かく見守ってくださった保護者の皆様、地域の皆様に改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。令和7年度も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いします。

### 児童総会

2月28日(金)2回目の児童総会を行いました。2回目の総会は、学級目標の振り返りと4年生以上で構成される委員会活動の活動と振り返りの報告が行われました。質疑の時間には、「もっと本を借りたいと思いました」「マラソンカードが楽しかったので、来年も作ってください」「自計学を頑張りたいので、自計学コンテストをやってほしい」などなど、たくさんのお願いやお礼などが出されました。児童会は、坂瀬川小学校の子供たちみんなで、学校をもっと楽しく、もっと過ごしやすくするための会議です。今回の総会でも、子供たちが坂瀬川小学校をもっとよくしようとする気持ちが伝わってきました。



### お別れ遠足

3月7日(金)にお別れ遠足を行いました。はじめに、6年生を送る会を体育館で行いました。各学年から6年生へ向けての発表がありました。クイズあり、じゃんけんあり、クラスで決めた出し物を披露しました。「卒業おめでとうございます」と言われるたびに笑顔になる6年生の顔が印象的でした。その後、縦割り班対抗ドッヂビーチ大会があり、白熱したゲームとなりました。坂瀬川グラウンドに移動し、楽しみにしていたお弁当を食べました。そして自由時間。6年生と一緒に、サッカーや鬼ごっこなどをして、楽しいひとときを過ごしました。



## 坂瀬川小学校創立150周年記念事業運営委員会発足

昨年9月から各地区の区長様、近年の歴代PTA会長様のご助言を受け、少しずつ準備を進めてきた創立150周年に関する検討を経て、1月23日(木)に坂瀬川小学校創立150周年記念事業運営委員会が発足しました。本委員会は、委員長を令和7年度PTA会長が務め、各委員をPTAで構成し、記念式典部会、記念事業部会、寄附部会を設けています。第1回の会議は顔合わせと役割分担、予算について協議しました。早速、記念事業部会は、周知看板の作成に着手しています。今後、機会ごとに運営の状況をお知らせしていきます。地域の皆様にもご協力をお願いすることもあるかと思います。その際は、どうぞよろしくお願ひします。



第1回会議

看板の作成  
塗装はがしと手形押し



# 後期の学校評価 お世話になりました

保護者の皆様には、3月実施の学校教育活動に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。1回目に保護者の皆様からいただいたご意見を生かし、教育活動に取り組んできました。本校の取組に対し、ご評価をいただきありがとうございました。記述でいただきましたご意見も含めて、次年度の教育活動に生かしてまいります。令和7年度もよろしくお願いします。

【高い評価をいただいた項目】 (数値は、とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合)

かしこく	学校は、一人一人の学力を伸ばすように努力している。	92.3%
	お子さんは、学校での授業が楽しく、分かりやすいと言っている。	85.7%
たくましく	お子さんは、登下校中や休日を過ごす際に安全に気を付けている。	100%
	学校は、子どもの心や体の健康づくりについて指導している。	100%
うつくしく	学校は、お子さんのよさを見付け、理解しようと努めている。	100%
	お子さんは、楽しく学校生活を送っている。	96.4%
	学校は、子どもが困っていることについてよく対応している。	96.3%
開かれた学校 教育環境	学校の花壇には花が植えてあり、整備されている	100%
	学校は、教室や廊下等の掲示物がきちんと整備されている。	96.3%
	学校は、相談事やお願い等に丁寧に対応している	96.2%

【来年度努力していきたい項目】 (数値は、とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合)

かしこく	お子さんは、家庭で自分から進んで読書に取り組んでいる。	30.8%
	お子さんは、正しい姿勢や鉛筆の握り方ができている。	35.7%
	お子さんは、家庭学習に時間いっぱい(学年×10+10分間)取り組んでいる。	57.1%

アンケート21項目に対して、12項目が9割以上の高評価であり、大変ありがとうございます。10月よりも評価が向上した項目も11項目ありました。一番大きく伸びた項目は「お子さんは楽しく学校生活を送っている」であり、12ポイントの向上でした。このことは、本校職員の励みとなります。反面、課題となるのは「家庭での読書」です。子供たちの放課後の過ごし方で時間がないことも一因かと考えられます。読書は国語力を高めるための大切な力となります。子供たちの力を伸ばすためわずかな時間でも結構ですので、一緒に読書したり、ゲームの時間を読書の時間としたりするなどのお声かけをお願いします。

## 学校運営協議会

3月4日(火)、第2回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校経営等について、協議をする会です。地域の方が委員となり、学校教育活動に関する評価等をいただきます。2回目の今回は、学校から児童・保護者・教職員の評価結果を提示したり、後期の学校の様子を紹介したりしました。その後、子供たちの委員会活動の様子を参観していただきました。最後に委員の皆様にフリートークをしていただきました。「自転車の乗り方が心配」「集団の挨拶はいいが、1人の時ができない」「読書で活字に触れる機会」などの話題が出されました。ご意見を受け、自転車の乗り方は、翌日に子供たちへ指導を行いました。1年間学校を見守っていただいた委員の皆様、ありがとうございました。



＜今後の主な予定＞  
※変更となることがあります。

3/21(金)修了式  
3/24(月)卒業証書授与式  
3/28(金)退任式  
4/8(火)令和7年度始業式  
4/9(水)入学式  
4/27(日)授業参観・PTA総会・学級懇談会  
4/28(月)振替休業日

### 《お知らせ》

創立150周年記念周知看板が、旧松本石油様の敷地内(坂瀬川郵便局隣)を借用させていただき、設置されます。

子供たちと運営委員会による看板です。記念の年をお祝いしましょう。

### ＜坂瀬川小学校ホームページQRコード＞

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページ上でもお知らせしています。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、ご覧いただけます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

